

Aktuelles von der Tischtennis-Abteilung der SportKultur

Der im März neu gewählte und vergrößerte Ausschuss hat erfolgreich seine Arbeit aufgenommen. Der Ausschuss trifft sich regelmäßig alle zwei Monate. Hier werden die wichtigen und in naher Zukunft anstehenden Themen besprochen.

Mit diesem Bericht möchten wir euch zeigen, was sich in den letzten Monaten außerhalb des Sportbetriebs getan hat:

- □Die **Jugendarbeit** wurde weiter erfolgreich vorangebracht. In der Saison 2019/20 wird die SportKultur mit 8 Jugendmannschaften vertreten sein:
 - 5x Jungen U15 – 2 Teams spielen in der höchsten Schülerliga
 - 2x Jungen U18 – die U18.1 spielt in der überregionalen Liga
 - 1x Mädchen U18-> also eine Mannschaft mehr als zu Saisonbeginn 2018/19. Mehr Mannschaften im Bezirk stellt nur der DJK Sportbund und gleich viele nur der SV Sillenbuch. Wie beindruckend die Entwicklung tatsächlich ist, sieht man, wenn man die letzten fünf Jahre betrachtet: In 2014 hatte die SportKultur lediglich zwei Jugendmannschaften, während der DJK damals bereits 10 und Sillenbuch 7 Mannschaften hatte.
- Bestätigt wird dies auch durch die Teilnehmerzahl bei den Ranglistenturnieren: Hier waren von der SportKultur so viele Spieler spielberechtigt wie noch nie: 10 Teilnehmer bei der Bezirks-Rangliste, 4 Teilnehmer bei der Schwerpunktrangliste und 1 Teilnehmer bei der Baden-Württemberg-Rangliste.
- Mehr Sportler bedeutet aber auch, dass mehr Trainer benötigt werden. Erfreulich ist, dass auch in 2019 wieder junge Sportler die **D-Trainer**-Ausbildung gemacht haben (den Bericht dazu findet ihr hier). Tom David und Nico planen, an der im September startenden **C-Trainer**-Ausbildung teilzunehmen.
- Beim **Tischtennis-Bezirksjugendtag** durfte Sascha sein Konzept der erfolgreichen Jugendarbeit der SportKultur Stuttgart vorstellen. Die Resonanz war sehr positiv.
- Bei der Prämierung „**Aktiver Verein 2018/19**“ des Tischtennis-Bezirk Stuttgart belegte die SportKultur Stuttgart nach den beiden Traditionsvereinen DJK Sportbund und SV Sillenbuch den 3. Platz.
- Im Juli fand das von Anja Klasse organisierte **Tischtennis-Jugendwochenende** statt, das wir in 2020 auf jeden Fall wiederholen werden (Termin gleich vormerken: 17.-19. Juli 2020). Den ausführlichen Bericht zum Jugendwochenende findet ihr hier.
- Am letzten Trainingstag vor den Sommerferien haben wir einen **gemeinsamen Abschlussabend** mit den Trainern, Spielern und Eltern organisiert. Leider konnten einige urlaubsbedingt nicht dabei sein. Schade für diejenigen, war nämlich richtig nett. Die letzten sind erst um 22:30 Uhr gegangen, als uns der Hausmeister aus der Halle „gescheucht“ hat :-)
- **Herrenbereich**: leider haben einige Spieler die SportKultur nach Saison-Ende verlassen. Dennoch konnten wir drei Mannschaften melden, insbesondere auch durch den Einsatz von Jugendspielern. Aber das Erwachsenen-Training ist noch ein offenes und nicht gelöstes Thema.
- Beim **Sommerfest** des Hauptvereins waren wir mit drei Mini-Tischtennis-Platten vertreten – eine der begehrtesten Spielstationen auf dem Gelände.
- Der **Internet-Auftritt** der Tischtennis-Abteilung wurde komplett erneuert. Schaut immer mal wieder rein. Dort findet ihr neben aktuellen Berichten, die wichtigsten Termine sowie die Mannschaften (mit Verlinkung zum Spielplan und der Tabelle).
- Bei verschiedenen größeren **Projekten des Hauptvereins** (u.a. Zukunftswerkstatt) ist die Tischtennis-Abteilung durch Tom David vertreten.

Ausblick: Die nächste Spielsaison startet mit dem ersten Spieltag direkt nach den Sommerferien am 15. September. Am 8. Dezember findet unsere Weihnachtsfeier statt (Termin gleich vormerken!). Außerdem planen wir noch ein „Elternttraining“, der Termin steht jedoch noch nicht fest. Ggf. findet dies auch erst in 2020 statt.

Habt ihr Fragen oder Anregungen? Dann spricht uns jederzeit an.

Viele Grüße
Daniela